

EDUCACIÓN

Celebración de Santo Tomás de Aquino

Aranda insta al MECD a que “cumpla con lo prometido”

● La rectora de la Universidad de Granada presidió e inauguró el acto académico que ayer se celebró en el Campus con motivo de la festividad de Santo Tomás de Aquino

V.C.S. CEUTA

La rectora de la Universidad de Granada, Pilar Aranda, fue clara en su discurso dirigido al Ministerio de Educación en el que le instaba a “cumplir con su compromiso” de aumentar el presupuesto destinado al campus ceutí. Aranda reconoció que en la institución nazarí existe una gran preocupación en torno a este tema porque de que llegue o no ese incremento en la partida presupuestaria dependen varios proyectos presentados por el Campus de Ceuta, principalmente uno de ellos y en el que tanto la comunidad educativa como la Junta de Gobierno se han volcado en su apuesta por potenciar los estudios de postgrado. Se trata del Master de Investigación e Intervención en la Atención a la Diversidad que, tras ser aprobado por la Junta de la Universidad, está a la espera de esa partida presupuestaria.

Aranda manifestó la intención de que la UGR tutele la residencia universitaria

Aranda solicitó a Madrid que “desatascen el tema” para que el proyecto pueda avanzar. “El máster está pendiente de que el Ministerio cumpla con el escrito que envié a la Junta de Andalucía comprometiéndose a su financiación”, explicaba. La rectora aseguró que desde el Consejo de Gobierno se siguen muy de cerca las actuaciones que se están llevando por parte del Ministerio y que han insistido en todo momento para que “cumplan con su palabra”. “El 20 de noviembre me reuní en Granada con el secretario general de Universidades y le recordé que vino a Ceuta en septiembre y se comprometió tanto con nosotros como con el presidente de la Ciudad y el consejero de Educación. Es su compromiso y espero que este año obtengamos una buena noticia”, expresaba.

Con respecto a otro de los proyectos más esperados del año, el Laboratorio Multidisciplinar, la rectora explicó que se encuentran en negociaciones con la Ciudad para poder comenzar las obras cuanto antes. “Nos han comunicado que



La fiscal de violencia de género de Jaén, Gracia Rodríguez, fue la encargada de impartir la lección inaugural.



FOTOS/VIDEO. ALVARO ACEDO

para febrero estará todo resuelto”. Aranda recordaba que ellos “también tienen que adecuarse a unos plazos ya que la subvención requiere un cumplimiento”. Añadía que “tanto las infraestructuras como la cofinanciación por parte de la UGR ya estaban listos”, y expresaba que desean que esté finalizado “cuanto antes” para poder solicitar un proyecto propio de investigación dentro del campus ceutí.

Aranda fue la encargada de presidir e inaugurar el acto académico que ayer se celebró en el Campus con motivo de la festividad de Santo Tomás de Aquino, cuya lección inaugural estuvo a cargo de la fiscal de violencia de género de Jaén, Gracia Rodríguez, que disertó sobre el ‘Camino hacia la igualdad, la

lucha contra la violencia de género’.

Durante su intervención Aranda quiso destacar la normalidad académica en un año con el cambio de calendario, “aunque hay que hacer unas adaptaciones”, así como la consolidación de los estudios, de los posgrados y la apuesta por la investigación y la innovación. Además destacó la estabilización y promoción del profesorado: “Está garantizando que la plantilla esté más consolidada”.

Novedades

Aranda también adelantó algunos de los proyectos en los que se encuentra inmersa la Junta de Gobierno de la universidad. Por una parte se están manteniendo reuniones

con la UNED para establecer un convenio de colaboración para poder crear una ‘Summer School’. “Se trata de una escuela específica de verano con temas muy atractivos que mezclan la parte lúdica, cultural y formativa”, explicaba.

Por otra parte, y fuera del plano académico, la rectora informó que existe la pretensión de instalar un comedor en la residencia universitaria, así como que la universidad pueda adoptar la tutela de la misma. “Es un tema que abordé en su día con el presidente y queremos volver a retomar, porque en Melilla hemos podido establecer uno, al igual que tiene el campus de Granada, y creo que en el de aquí deberíamos hacer una gestión”, expresaba. Por lo que concierne a la residencia manifestaba

que es un tema que “está encima de la mesa” y que pretendía abordar ayer con el consejero de Educación, Javier Celaya. En su opinión la Universidad debería intervenir o para hacerse con la tutela completa o, al menos, para llevar un seguimiento. “Tengo conocimiento que es titularidad de la Ciudad Autónoma pero considero que deberíamos emprender alguna acción”.

El acto finalizó con el reconocimiento de la excelencia académica (a los alumnos con mejor expediente), la labor a la participación estudiantil y el desarrollo a la igualdad. Así como con la entrega de los premios a los ganadores de las competiciones deportivas.

Veá el vídeo en www.elfarodigital.es

LA CLAVE

La rectora explicó que se encuentran en negociaciones con la Ciudad para que las obras del Laboratorio Multidisciplinar comiencen "cuanto antes".



El acto finalizó con el reconocimiento de la excelencia académica, la labor a la participación estudiantil y el desarrollo de la igualdad. Además se entregaron los premios a los ganadores de las competiciones deportivas. *Todos los premiados en el vídeo de www.elfarodeceuta.es*